



¡Superpeso sigue ‘volando alto’! Toca su mejor nivel desde febrero de 2020

La moneda nacional se apreció 0.33%, o 6 centavos, este martes, de acuerdo con el Banco de México.

Expandir

Por Valeria López noviembre 30, 2022 | 4:55 am hrs

El peso avanzó frente al dólar el martes, apoyada por la entrada de divisas al país a través de Inversión Extranjera Directa, remesas y exportaciones, y se colocó en su mejor nivel desde febrero de 2020.

De acuerdo con datos del Banco de México, la moneda nacional se apreció 0.33 por ciento, o 6.38 centavos, con lo que el tipo de cambio se ubicó en 19.23 pesos por billete verde.

A lo largo de la sesión, el peso alcanzó un nivel máximo de 19.32 y un mínimo de 19.04 unidades por dólar.

“La cotización del peso mexicano frente al dólar rompió por debajo de las 19.25 unidades y cayó hasta 19.03, alcanzando su nivel más bajo desde febrero de 2020. No obstante, durante el inicio de la sesión en Estados Unidos, el dólar comenzó a recuperar terreno”, destacan especialistas de OctaFX.

En ventanilla bancaria, el dólar se vendió en 19.71 pesos por unidad, según datos de Citibanamex.

El peso se ha posicionado como una de las monedas más fuertes a lo largo del año, y acumula en el año una apreciación de 6.20 por ciento frente al dólar. Este es su mejor desempeño para un periodo similar, desde 2017.

La fortaleza de la moneda mexicana está sustentada en el diferencial de tasas de interés entre México y Estados Unidos, por los flujos de entrada de divisas en inversión extranjera directa, remesas y exportaciones, así como por los sólidos fundamentales macroeconómicos del país, que han propiciado que el peso sea de las pocas divisas que se han apreciado frente al dólar en lo que va del año.

“La zona de 19.00/05 es un soporte importante. Una ruptura a la baja abriría las puertas a más ganancias para el peso. Mientras se mantenga por encima, parece probable una consolidación entre 19.00/05 y 19.25/30. Este panorama positivo para la moneda mexicana se produjo en medio de un repunte de las divisas de los mercados emergentes frente al dólar estadounidense”, agregaron.

El índice dólar (dxy), que mide la fortaleza de la moneda estadounidense frente a una cesta conformada por seis divisas de países desarrollados, muestra un aumento de 0.15 por ciento, en los 106.84 puntos.

Para el índice dólar de Bloomberg (bbdxy), se refleja una baja de 0.11 por ciento, en los mil 279.54 enteros.

En el mercado de dinero, el rendimiento del Mbono, en México a 10 años es de 9.57 por ciento, mientras que el bono a 10 años en Estados Unidos se ubica en un nivel de 3.75 por ciento.

Entre las monedas que más avanzaron frente al dólar están:

- El real brasileño, con 1.5 por ciento

- El peso chileno, con 1.06 por ciento
- El won surcoreano, con 1.03 por ciento
- El rand sudafricano, con 0.89 por ciento

Principales apoyos

Jacobo Rodríguez, director de análisis económico en Black Wallstreet Capital, destacó que el favorable desempeño del peso ha sido en el transcurso del año, y no es cuestión de unos cuantos días para acá.

“Su fortalecimiento tiene que ver con el diferencial entre tasas de interés con Estados Unidos, y la entrada de flujos a México, por el lado de las remesas e inversión extranjera directa”, destacó.

Sin embargo, hay una parte que viene apoyando al peso mexicano de manera más reciente y eso tiene que ver con la perspectiva de que los funcionarios de la Reserva Federal opten por moderar sus incrementos en las tasas de interés.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, coincidió en que detrás de la fortaleza de la moneda local están la entrada de divisas al país por exportaciones, remesas, inversión extranjera directa y recientemente por inversión extranjera de cartera, a la par que en el mercado de futuros de Chicago sigan las apuestas a favor del peso además, se espera que el Banco de México le siga el paso a la Fed.

En un reporte reciente, la calificadora de riesgos Fitch Rating, destacó que en el contexto de una mayor incertidumbre financiera y económica mundial, los riesgos externos de México están contenidos por el tipo de cambio, el estrecho déficit en cuenta corriente que se financia con flujos de inversión extranjera directa, niveles adecuados de reservas internacionales y una política monetaria prudente.

“Estos días le ha pesado al dólar la expectativa de que la Fed pueda ser menos agresiva e incluso en algún momento revertir el ciclo de alzas en su tasa, y a eso se le suma que en México las tasas seguirán muy altas manteniendo un spread sumamente atractivo para los inversionistas”, indicó Carlos Hermsillo, analista independiente.

Eduardo Ramos, analista de mercados financieros, para ATRFX LATAM, destacó que, el peso mexicano ha logrado fortalecerse, previo a los datos de empleo de EU de esta semana y de un fin de semana de Acción de Gracias donde se reportaron ventas fuertes de Black Friday marcando una caída lenta en los niveles de inflación para inicios de año.

Seguirá fortaleza

Los analistas prevén que es posible que el peso se mantenga fuerte varias semanas más, e incluso se aprecie cerca o debajo de las 19 unidades, aunque eventualmente factores de riesgo local que han sido desestimados deberían también ser tomados en cuenta, por lo que a pesar de que el peso ha sorprendido bastante, es posible que en el corto plazo se vea un rebote al alza, operando alrededor de niveles de 19.50 o 19.80 unidades.

Analistas de Banco Base indicaron que el tipo de cambio podría consolidarse en un nuevo canal entre 19.18 y 19.30 pesos por dólar, abriendo la puerta a una mayor apreciación.

Janneth Quiroz, subdirectora de análisis de Monex, señaló que aunque el peso cerró por debajo del nivel de soporte de 19.25 unidades, el rompimiento fue débil, por lo que habrá que esperar para determinar si tras el periodo de consolidación mantiene su tendencia favorable.